

Dernière pierre à l'édifice

1875 Finance recrute **Pascal Broennimann**, 42 ans, en qualité de responsable de l'asset management. Ancien analyste financier chez Paribas (Suisse), il a passé par le groupe Michelin à Fribourg en 2004 comme responsable de la gestion des fonds de pension, avant d'être nommé membre des comités d'investissement des fonds de pension basés en Amérique du Nord, Europe et Asie. L'équipe de 1875 Finance se rapproche des 20 personnes.

Pascal Broennimann.

Des anciens de Paribas Suisse aux commandes de 1875 Finance.

